

und ...  
...  
...  
...  
...

XIV.

Die Stimme des Begleiters war schon ver-  
hallt in Isabella's Ohre, aber da sie oft zu-  
rück blickte, war es ihr eine Ermunterung,  
noch immer in der Dunkelheit seine Gestalt  
zu erkennen, die sich endlich auch, als sie  
mit zögerndem Schritte weiter ging, in den  
wachsenden Schatten der Nacht verlor. Mit  
der verglimmenden Dämmerung stand sie vor  
der Hütte des Einsiedlers. Zweimal streckte  
sie ihre Hand nach der Thüre aus, und zog  
zweimal dieselbe zurück, und als sie endlich  
sich zwang, war das Pochen nicht so heftig,  
als der Schlag ihres unruhigen Herzens.  
Lauter pochte sie zum zweiten Male, und  
noch einmal wiederholte sie den Schlag an